

**LA PROTESTA**  
DIARIO ANARQUISTA de LA MAÑANA  
Valores y otros diríjanse a P. Crudo

Correspondencia de Redacción  
a LA PROTESTA  
(No se devuelven los originales)

## CONFLICTOS FERROVIARIOS CONTINUAN LOS MANGONEOS HASTA CUANDO ?

Los empleados y obreros de la Compañía General de Ferrocarriles de la Provincia de Buenos Aires han presentado un pliego de condiciones, cuyas cláusulas estipulan:

Que no sea expulsado o cambiado de residencia ningún obrero; reembolso de los gastos en caso de traslado; efectividad para el personal con tres meses de servicios; pago de un mes de sueldo a los cesantes, y preferidos para llenar las vacantes que se produzcan; ocho horas de servicio; treinta y seis horas consecutivas de descanso; pago de los servicios extraordinarios; aumento del 10 por ciento a los obreros y empleados que perciben más de 100 pesos mensuales, y de 20 por ciento a los que perciben menos de dicha cantidad; aumentos proporcionales en el personal de tráfico, talleres y tracción; licencia anual de 10 días con goce de sueldo y pase libre en todas las líneas de la compañía; provisión de las vacantes por los obreros o empleados declarados cesantes; devolución a todo empleado u obrero que lo solicite de los fondos de la caja de previsión, con sus correspondientes pasajes; aumento de personal; supresión de las multas.

Por su parte, el señor secretario de la P. O. F. informa a la prensa burguesa, que este pliego será modificado en una reunión del consejo federal de la misma, a fin de ajustarlo a términos y conclusiones más aceptables.

Así continúan su acción depredante y desviadora los sindicaloides anarquistas, que dados a las condiciones quieren llevar todo por el tren fácil de las concesiones, cediendo de antemano lo que se debiera defender enérgicamente. Ahora pretenden imponer su mezquino criterio a los obreros de la C. G. de F. C. de la P. de B. A. como antes lo intentaron con los del F. C. C. A., sin respetar la autonomía de esos obreros, ni sus deseos de mejorar efectivamente, ni su temperamento de lucha. En la huelga de Rosario y Pérez, los dirigentes del consejo federal de la pseudo P. O. F. trataron en todo momento de restarle importancia a las reclamaciones obreras, haciendo caso omiso de la voluntad manifestada en las asambleas de exigir de la empresa del C. A. otras mejoras que una simple rehabilitación de dos obreros injustamente despedidos. En este nuevo conflicto quieren hacer el mismo papel de intermediadores, mejor, de entregadores, evidenciando con la repetición del caso una desverguenza excesiva, pues no es posible creer que no se hayan aleccionado sobre cual es su deber de sindicalistas después de la vergonzosa derrota que los valientes obreros en huelga les infligieron. Ante la actitud de ese "borracho maullón que trabaja de secretario y de sus adida-

res, no cabe más que suponerles aviesas y torpes intenciones y propósitos deshonrosos, como los de ese otro ser creado por los metalúrgicos de Bilbao, que vendió la huelga a los patronos por 10.000 pesetas. Si, son tan torpes y tan ineptos que hasta suscitan malas suposiciones respecto a sus propósitos.

¿Qué intentan hacer con reducir las exigencias de los obreros? ¿Facilitar la solución del conflicto planteado e impedir la huelga? — Pues caya con la inteligencia de los macedos! ¿No saben que el conflicto siempre se puede solucionar fácilmente e impedir la declaración de huelga, con tal de ir al arreglo con ese espíritu transador que tanto los caracteriza? Y mientras tanto, evitando un máximo, siempre hay la posibilidad de obtenerlo y en todo caso se van reduciendo las pretensiones.

Es que estos sindicaloides temen las huelgas; no quieren, como los burgueses, ver a los obreros reclamar por sí las mejoras a que aspiran, ni los quieren ver airados en medio de la calle defendiendo sus derechos; ni, no quieren nada de eso, por que son unos cobardes carneros, enemigos de la revolución y de la capacitación del proletariado.

Pero el colmo de su traición, en lo que prueban los móviles oscuros que los impulsan, está en que mientras el C. pseudo federal trata de minorar las exigencias de los obreros, para así restar importancia al conflicto, la empresa declara que tomará en cuenta el pliego de condiciones presentado, el cual piensa aceptarlo.

De modo que el consejo pseudo federal de los sindicaloides se preocupa más por los intereses de la empresa que su mismo directorio, constituyendo otra fehaciente prueba de nuestras aseveraciones anteriores, en las que presentáramos a estos desviadores del proletariado como aliados o sirvientes de la burguesía y de la policía.

Tomen nota los obreros y particularmente los ferroviarios de estas actitudes impuras del gerontalismo, por más sindicalista que sea, y recapaciten si es necesaria la intervención de esos turbios mangoneadores, cuya incapacidad para actuar en las luchas obreras es manifiesta y cuya acción pronto se dejará sentir en el descrédito creciente de esa institución, que al decir del profeta San Sebastián, con el tiempo será igual a la que el mangoneo.

Veremos ahora si la continuidad de los sucesos no continuará dando razón a nuestras previsiones, ya yendo los obreros a un fracaso — gracias a la intervención manséscica — o poniéndose aquellos en contra de la empresa y de los pretenciosos y torpes dirigentes.

## Las tierras fiscales

Con el objeto de hacer que hace algo y meter un poco de bulla — y no con el que es de aparente moralización administrativa — el ejecutivo hipolitiano se ha largado a denunciar la caducidad de concesiones de tierras fiscales, que los gobiernos anteriores repartieron gentilmente entre sus panzaguados.

Por supuesto, la declaración de caducidad lesiona los respetables intereses de algunos especuladores — que se han enriquecido con el patrimonio común — y los opositores de Don Hipólito le metían duro y parejo contra el pobre ministro de Agricultura que tiene que aguantar todas las macanazas "conservadoras" del rampón literato Martínez Zuviria, que habla de los principios fundamentales de la propiedad y descubre ante el atolondramiento del ministro, que él y sus hermanos solicitaron tierras que se habían destinado a una colonia, y que el actual inventor de la Ofi-

cina de Tierras y Colonias, doctor Mazza, se ocupó anteriormente en la distribución indebida de concesiones. Resultando que todos son unos desdichados capulines, que todos han negociado con la tierra pública, y se la han ido repartiendo, mientras hay hombres laboriosos, honestos y capaces que deben alquilar sus brazos y su inteligencia por salarios de hambre.

## Llavallol versus pintores

Está resultando un juego cargante y cargoso el que el juez Llavallol y los obreros pintores, a quienes incomodan en toda forma, con el propósito de cansar a los camaradas más antiguos y realizar esa tenebrosa confabulación con la que este ya cedebe juez Llavallol pasará a la historia de la delincuencia judicial junto con los Bunge, los Serú y otros degenerados por el estilo.

El pintor J. Giribaldi, que fue antea-

vez, reducido a prisión y sometido a un interrogatorio en el que figuraban testigos falsos, lo dejaron ayer a la una de la tarde en libertad, con la promesa de que cuando al juez se le ocurra lo volverán a incomodar.

Tenemos que agregar a la ya larga lista de atropellos y arbitrariedades, la detención de los compañeros Antonio Cabrera y Francisco Sánchez, efectuada el jueves p. pdo., en B. Mitre y Uruguay sin causa que lo justifique, como puede verse: Los ciudados se dirigieron al teatro "Nuevos" con objeto de ver la obra "Con las alas rotas", lo que no efectuaron por ser las diez y media y haberse terminado el primer acto; de allí parieron por Corrientes hasta Uruguay y de ahí a B. Mitre, donde se vieron sorprendidos por varios esbirros que los desviaron machete en mano.

## RECIENTE AHORA

### EL VALOR SOCIALISTA

Para convencerse de nuestra razón al tildar de cobardes a los socialistas, bastaría — si no hubiera sobra de pruebas — en su actitud en el asunto del 4.º de Infantería. Los doctores sociales, Bunge y Dickman, intervinieron en la segunda necropsia del ex cabo Rodríguez y a pesar de que arrojaron a resultados concluyentes sobre la falta de violencia en que murió la víctima del teniente coronel Zeballos, no tuvieron el elemental valor civil de hacer públicas sus conclusiones, callándose a boca como cualquier otro médico burgués.

Recién ahora, cuando después de tantas vueltas y revueltas la justicia militar declara que hay una semipruvcha de que el asesinato fué cometido por el referido militar, se largan publicando el informe de la segunda autopsia, aprovechando la ocasión para darse en "La Vanguardia" el bombazo de matras.

Ese diario, en su cinisimo socialero llega a decir:

"Ese informe fué mantenido en secreto, por una de las tantas aberraciones de los procedimientos judiciales, y al darlo hoy a la publicidad esperamos no violentar ningún principio de la verdadera justicia."

¿Y por qué no lo dieron antes, que tampoco violentarían ningún principio de la verdadera justicia?

— Pues por cobardes, no más. Y luego la quieren traicionar de defensores del pueblo. ¿Qué, de la pañoal!

## Comentarios

### Las tonterías de un minúsculo

Hay ratas de imprenta que pretenden ser elocuentes, grandes en su petecia, tan inexorable en otros casos, dicen la consabida prisión preventiva.

Si se trata de un dependiente de comercio, que se hubiera apropiado de unos cuantos pesos, los jueces no titubearían en galificar el hecho de delictuoso, castigando con todo rigor al ladrón, y la prensa burguesa buscaría antecedentes para justificar las malas mañas del sujeto. Pero se trata de un empleado del gobierno, de cierta categoría, y los 91.000 pesos, por otra parte, sirven para inminuziar al ladrón poniéndolo a salvo de todas las acechanzas de la justicia.

Los presos de la Penitenciaría, muchos de los cuales purgan condenas por el delito de abuso de confianza, comprenderán que se puede robar y no pasar por ladrón, siempre que la cantidad robada alcance para cubrir a la justicia. ¿Qué otra cosa sucede con ese ladrón que se apodera de 91.000 pesos, producto del trabajo de seiscientos peones a quienes se le retribuye su labor diaria con 20 y 30 centavos?

## Comanduleries

"La Vanguardia" también habla de la conferencia de Moscú. Y lo hace en forma parcial, reflejando el criterio oficial de los parlamentarios y de los ases del comité ejecutivo, criterio que dio margen al señalamiento de "los socialistas, ni por la guerra ni contra la guerra: he ahí la orientación que debía seguir el órgano del partido.

**PRO "LA PROTESTA"**

## GRAN VELADA

**ARTISTICA Y CONFERENCIA**

Que se efectuará el domingo 2 de septiembre, a las 8.30 p. m. en el salón-teatro CASA SUÍZA Rodríguez Peña 254.

A beneficio total de LA PROTESTA

PROGRAMA

Hijos del Pueblo, por la orquesta. Se pondrá en escena el sentimental poema rústico en 3 jornadas y en verso del inolorado poeta J. Matruano:

### Canción de Primavera

CONFERENCIA por un compañero. Finalizará la velada con la comedia en 1 acto, "Volado".

## A Primera Sangre

ENTRADA GENERAL 0.80 cts.

tumbres de otros países, que el que actúan. Y eso a medias. Desamparante el parrafato.

¿Lástima de que este minúsculo redactor no haya llegado aun a la categoría de poner su firma al pie de sus artículos? Pero ya que no puede subir tan rápidamente este escalón, al menos podían aumentarle el sueldo.

## No son ladrones!

Ladrón, en lenguaje corriente, es el que roba fuera de la ley, el que asalta a otro en la calle, todo el que se apodera violentamente de lo que no es suyo. Pero no son ladrones los empleados del Estado que defraudan el tesoro público, como no lo son tampoco los comerciantes que esquilman al consumidor. Hay, pues, ladrones legales e ilegales.

En la Penitenciaría Nacional, la institución modelo, se ha descubierto un desfalco de 91.000 pesos. Por esta causa fué exonerado el tesoro de dicho establecimiento. El presidente de la contaduría nacional, en su informe, dice que la dirección y los demás empleados nada tienen que ver con el robo. Sin embargo, el ladrón, ese empleado siniestro que se apropió de 91.000 pesos, goza de plena libertad, sin que la justicia, tan inexorable en otros casos, dicte la consabida prisión preventiva.

Si se trata de un dependiente de comercio, que se hubiera apropiado de unos cuantos pesos, los jueces no titubearían en galificar el hecho de delictuoso, castigando con todo rigor al ladrón, y la prensa burguesa buscaría antecedentes para justificar las malas mañas del sujeto. Pero se trata de un empleado del gobierno, de cierta categoría, y los 91.000 pesos, por otra parte, sirven para inminuziar al ladrón poniéndolo a salvo de todas las acechanzas de la justicia.

Los presos de la Penitenciaría, muchos de los cuales purgan condenas por el delito de abuso de confianza, comprenderán que se puede robar y no pasar por ladrón, siempre que la cantidad robada alcance para cubrir a la justicia. ¿Qué otra cosa sucede con ese ladrón que se apodera de 91.000 pesos, producto del trabajo de seiscientos peones a quienes se le retribuye su labor diaria con 20 y 30 centavos?

Entre las calumnias de nuestros enemigos está la que nos adjudica un revolucionarismo incoherente y castrófico, un espíritu de rebeldía enfermiza e infundado. Los sindicalistas y demás desviadores del proletariado son los encargados de esparcir la especie calumniosa, con el propósito de sentarnos ante...

## DE NUESTRAS IDEAS

Los enemigos del anarquismo, que los hay de todo linaje, no solo combaten nuestras ideas directamente, con persecuciones o discutiéndonlas basándose en los prejuicios reinantes, si no que van contra su difusión empleando la calumnia y la mistificación, propias de esas mentalidades burguesas, cuya deficiente moralidad no les inhibe usar la mentira. Y claro es que los que siempre han hecho de la mentira un sistema de vida, mentan y calumnian respecto al anarquismo, cuya crítica social les atrozita y cuya ideología, al extenderse y hacerse carne en el pueblo, se convierte en un peligro para el régimen a que se aferran.

Entre las calumnias de nuestros enemigos está la que nos adjudica un revolucionarismo incoherente y castrófico, un espíritu de rebeldía enfermiza e infundado. Los sindicalistas y demás desviadores del proletariado son los encargados de esparcir la especie calumniosa, con el propósito de sentarnos ante...



NOTAS VARIAS

LIGA DE E. RACIONALISTA

Mañana viernes, a las 9 p. m., en el local de esta institución, Belgrano número 2552, el doctor Narciso Luchini, seguirá dictando su curso de Bio-Química, disertando sobre: «La Teoría general de la evolución».

C. de A. PRO-PRESOS SOCIALES.

A las sociedades obreras, ateneos, centros y agrupaciones:

Habiéndose constituido definitivamente este comité de agitación pro-presos por causas sociales, pedimos a las sociedades obreras y demás instituciones anarquistas, que deseen cooperar a la obra que nos hemos propuesto, pueden hacerlo enviando un delegado a la reunión que se efectuará mañana sábado, a las 8 p. m., en el local, Matheu 1172, a fin de dar comienzo a la organización de la extensa campaña en pro de nuestros hermanos, víctimas de la bárbara reacción burguesa. Comprendiendo la imperiosa necesidad de este comité y los beneficios que de él podemos sacar, creemos que las organizaciones, centros y demás instituciones que viven al calor de nuestros ideales de justicia, sabrán responder moral y material a este llamado, ya que de nuestra actividad y constancia depende el éxito de nuestras nobles aspiraciones. —Por el Comité, El Secretario.

A. FIRMAT.

Recibidos de varios. La Agrupación Firmat pone en conocimiento de los compañeros, que ha recibido las siguientes cantidades: De Campana: Jausa, pesos 3.20 y 18 fotografías, y 10 pesos de Sánchez, de San Fernando. Pedimos a los correspondientes de LA PROTESTA, a quienes esta agrupación haya enviado fotografías de Radowsky, tengan a bien de remitir cuentas a la brevedad posible.

A. «AMOR Y LIBERTAD»

La agrupación artística «Amor y Libertad», pide el concurso de un compañero músico pianista, para la función que se realizará el 9 de septiembre, a beneficio del camarada Avelino Alarcón. Dirigirse a la calle Oruro 1569, a Genaro Román.

CONSTITUCION DE UN CENTRO

De acuerdo con el llamado hecho desde estas columnas, el domingo 26 en el local San Juan 600, se constituyó un nuevo centro de Estudios Sociales, titulado, «Anselmo Lorenzón». Dada la acogida que tuvo la iniciativa, y las ideas vertidas en su reunión inicial, parece ser que le está reservada una gran actividad en el seno popular y a objeto de propagar las ideas de igualdad social. Era necesario que surgiese en el barrio de San Telmo, un centro de esa índole y cubriese el lugar que le pertenece en la lucha.

Esperamos, sin embargo, que los que están de acuerdo y quieren colaborar con nosotros a la obra, su adhesión. Se estableció como cuota mínima la cantidad de 0,50 cts. mensuales y que la secretaría funcione en el local en que se fundó.

El domingo 2 de septiembre habrá reunión, para tratar asuntos internos en el mismo local.

Esperamos de los compañeros que su acción en pro de las ideas se deje sentir. ¡Trabajemos, camaradas!

CORREO

Hay cartas, para: Severo Bruno, A. D'Elia, S. Francisca Partida, Aurelio Baldi, Luis Rodríguez C. (2); Caporaleti, José López Rodríguez, José Vidal Mata, A. R. Cuello, Humberto Pezzetone, Andrés Ubioldi, Sigal, C. Montemayor (2), «I. de Mayo», Caldereros, «Luz y Libertad» y «Dirceón Libertario».

ATENEO R. DE VILLA CRESPÓ

Este Ateneo ha resuelto en su última reunión, cubrir el déficit que resultó en la función del 19 de agosto, realizada en la «Casa Suiza», cuyo déficit resultó de pesos 29.70.—El Secretario.

BALANCE

De la función realizada el 19 de agosto, a las 8.30 p. m., a beneficio de LA PROTESTA.

ENTRADAS: 166 entradas a 0.60 cts. ... 132.80

Table with financial data: Donaciones varias, SALIDAS, Pagado a dos artistas, Utiferia, Sastreía, Peluquería, Imprenta, Total: \$ 163.--

Table with financial data: RESUMEN: Entradas \$ 133.30, Salidas \$ 163.--, Déficit \$ 29.70

Revisadores de Cuentas: J. Gómez, A. Mora.

Se desea ver a C. Montemayor en esta imprenta.

AYUDA MUTUA

Un compañero que se encuentra en la última miseria, de oficio carpintero, desea trabajar a domicilio, en reparación de muebles y carpintería en general. Dirigirse a F. Pellicero, calle Leones 4627.

Desde junio nos avisan que el compañero Juan Carlos Giribaldi se encuentra gravemente enfermo y faltar de recursos. La vieja y terrible dolencia que padece — contra la que luchó hasta ahora — lo pone en la obligación de pedir ayuda a sus amigos y compañeros.

JUVENTUD MODERNA

(Mar del Plata) Se pide a los centros, ateneos, sociedades obreras y demás instituciones, que editen folletos o periódicos, envíen un ejemplar para la mesa de lectura de la biblioteca «Juventud Moderna», calle Rivadavia 3268, Mar del Plata.

Funciones y conferencias

Pro pintores presos

Patrocinada por la sociedad Pintores Unidos y a total beneficio de los presos del gremio, se efectuará mañana sábado, a las 8 p. m., en el local Barlotomé Mitre 3174, una velada literaria y conferencia, llevándose a escena el siguiente programa:

- 1.º Conferencia por el compañero G. Biagiotti, tema: «Luchad por libertad a la humanidad y los tiranos os perseguirán con rigor»; 2.º El compañero J. A. Mascioci recitará el hermoso poema: «El Idiota»; 3.º La compañerita Elvira Fioretti, recitará la poesía de A. Ghirardo: «Chicago»; 4.º El compañero J. Ramos, presentará varios juegos de manipulación: 1. Los bolos rojos; 2. La gallina invisible; 3. Tintero moderna; 4. A través de una galera; 5. Un compañero bromista; 6. Bombo japonés; 7. Hinojotismo simulado, o sea La escuela italiana; 8. Fetiche mágico, o el camino del abismo; y otros muchos experimentos de su vasto repertorio; 5. El compañero A. Villador recitará su poema: «El contra apóstrofe a Almagro»; 6. La compañerita Elvira Fioretti cerrará el acto, recitando la poesía de A. Ghirardo: «Madre Anarquista».

PRO «LA REVOLTA»

El domingo 2 de septiembre, a las 2.30 p. m., en el salón teatro «Casa Suiza», Rodríguez Peña 254, se efectuará una función y conferencia a beneficio del periódico libertario «La Revolta», llevándose a escena el siguiente programa:

- «Ouverture», por la orquesta — Apertura del acto por el compañero A. Bianchi — El drama: «Las Vivoras» — «El Inno del lavorator», por la orquesta — «Salpando», poesía de P. Cori, declamada por el camarada Vicente Miraglia — «El proletariado dell'Argentina di fronte alla guerra», conferencia en lengua italiana por el compañero César Montemaggiore — «Un Catalán neutralista», monólogo recitado por el camarada Adolfo Calcagno — «La Marsellesa», por la orquesta — La chistosa comedia en un acto (en italiano) «Il chiodo nella serratura».

PRO ALBORADA

Velada artística y musical, en el salón «Tipográfica Bonarense», S. Juan número 3244, el 23 de septiembre, a las 8 p. m.

El cuadro «Albora» llevará a escena el sentimental drama en 3 actos del inolvidable autor Florencio Sánchez, titulado: «Los derechos de la salud». Número de concierto por la señorita Emilia Selga y el compañero Joaquín Fresneda. El compañero A. Gollazo disertará sobre «Florencio Sánchez, su teatro, su personalidad y sus ideas». Entrada general, 0.80.

«La Batalla» de Montevideo

Periódico de Ideas y Crítica. Aviso a los compañeros que desean recibir este periódico, hagan su pedido a San Juan 660, Quincenal, 5 centavos número suelto.—H. Gaifano.

NUEVO FOLLETO.

«Orientación Social», por Pierre Quéroule, a pesos 0.20 centavos ejemplar. Para pedidos a la Librería «La Protesta» y a la «Escuela Moderna», Estados Unidos 1399.

A. «AMOR Y CULTURA» (Rivera).

En esta localidad se ha constituido un centro anarquista denominado, «Amor y Cultura». Se pide a las instituciones similares que editen periódicos o folletos que envíen un ejemplar para la mesa de lectura. Dirigirse a Feliciano Crespo, Rivera, F. C. Pacífico.

Veladas teatrales

En conmemoración de los compañeros caídos en Chicago (11 de noviembre de 1887) y a beneficio total de nuestro diario LA PROTESTA y Radowsky, el cuadro social «Fecundidad» dará una velada artística y conferencia, en el salón «Tipográfica Bonarense», San Juan número 3244, el 11 de noviembre, a las 8.30 p. m., y cuya obra elegida para ese acto es: «El pecado es la Misericordia», puesta en escena con el mayor esmero y cuidado.

Para el 23 de diciembre en el mismo salón, daremos otra velada a beneficio de LA PROTESTA.

Próximamente irá programa detallado. Nota. — Rogamos a los compañeros organizadores de actos análogos a los nuestros, se abstengan de hacerlos para esa fecha para no menar el buen éxito de nuestras fiestas.

PELUQUERO TEATRAL

El compañero Mario Perelli, ofrece sus servicios de peluquería, a los Centros, Cuadros y Sociedades, a precios reducidos.

Dirigirse a Rivera 21.

Los próximos pic-nics

El Comité Administrativo de «La Protesta» ha resuelto organizar los próximos pic-nic, para las siguientes fechas:

2 de diciembre de 1917, 6 de enero y 3 de marzo de 1918.

Desde ya, se reciben donaciones para el bazar-rifa.

Funciones a beneficio de LA PROTESTA

Avísamos a todos los centros, agrupaciones y sociedades, que hemos organizado funciones para las siguientes fechas, las que se realizarán en el salón-teatro «Casa Suiza»:

LA PROTESTA

AGENTES Y PAQUETEROS

EXTERIOR: Montevideo: José Rey, Poste Restante.

Paraguay, (Asunción): F. F. Torres, Oliva 425.

INTERIOR: A Van Preat: Luis A. Fogliano.

Avellaneda: José Calvo, Laprida 742.

Arequito: Nadal Juliá.

Bahía Blanca: Comité pro «La Protesta», S. Martín 46.

Campana: Domingo Jauat, Sarmiento y Belgrano.

Córdoba: Francisco Nuñez, calle Onicativo 343.

Cruz del Eje: Jesús M. Maldonado.

General Pico: Juan Ferrini.

Chacabuco: A. Lareu, calle Brown y la Rioja.

Huinca Renancó: Enrique Gerijuan.

Ingeniero White: Salvador Calderón.

Cárrega núm. 476.

Jujuy: Miguel Trámain, Independencia 581.

La Plata: Joaquín Figueras, calle 16, número 523. Luján: Domingo Bosco (Librería), Mar del Plata: M. Prieto, Rivadavia núm. 3288. Maldonado: Rogelio Barrios. Mechita: Ramón Laporilla. Mendoza: García J. Guirado, J. J. Moreno 1665. Punta Alta: Santiago Villarino. Rivera, Benito Guerrero, Depósito de vínos Donati. Río Gallegos, (Costa Sur): Eliseo Mata. Rosario: Mariano Ferrer Alvear 789. Santa Fe: E. Albornoz, Calchime 211. San Antonio de Arco: Pedro García. San Cristóbal: Simón Serrano. Santiago del Estero: Gregorio Quindones, calle Río Negro 148. San Fernando: Pedro Broggia, Janete número 1044. Salta: Tomás González. Sierra Bayas, (F. C. S.): Manuel Rodríguez, Casa Román Vega. Tucumán: Neis Nieva, 9 de Julio núm. 453. Tigre: Francisco Gómez, Maza 65. Trenque Lauquén: Máximo A. Torné, 25 de Mayo: Antonio López Orzán, Villa «Libertad».

CAPITAL

Ateneo Obrero de Almagro: Estados Unidos 3719, Ambrosio Arango.

Comité pro «La Protesta», de Villa Crespo: Loyola 94, Pedro A. Fabbello.

Nueva Pompeya: Carolina Venegoni, Venana 3872.

Fascio Rivoluzionario Italiano Roque Casparelli, Matheu 1172.

Talleres Gráficos «La Protesta» Humberto I. 1175 Buenos Aires. Impresión de toda clase de trabajos tipográficos como ser: PERIODICOS - REVISTAS, PROGRAMAS - PAPEL DE, CARTAS - INVITACIONES, SOBRES - TARJETAS COMERCIALES - SELLOS DE GOMA - TIMBRADOS Y FABRICA DE LIBROS COMERCIALES etc. etc.

Boicot a la Compañía A. de Tabacos y a la Cervecería Quilmes. Solidaridad, trabajadores!